

Intimus



Rihanna wird von Bodyguard wegen Rufmords verklagt

Während ihrer Tour zwischen Oktober 2012 und Juli 2013 war Geoffrey Keating für die Sicherheit der Musikerin verantwortlich. Nach Informationen von TMZ hat er nun Klage gegen Rihanna eingereicht, da diese mit „widerlich anstößigen“ sowie falschen Aussagen über ihn seinen Ruf und somit seinen beruflichen Erfolg zerstört habe. Sowohl in einer E-Mail als auch während eines Telefonats mit seiner Schwester soll sie sich abschätzig geäußert haben. Foto: Reuters

Bunt zeigt sich dieses Model bei einer Fashionshow in Mexiko City.

Foto: AP



Kirsten Helfrich, Harald Gmeiner und Tobias Maximilian Schnell.



Arnold Ess, Markus Keel und Kulturamtsleiter Harald Petermichl.



Mathias Garnitschnig und Franz Amann.



Harald Gfader und Alois Galehr.



Kathrin Dünser, Bildhauer Albrecht Zauner und Kuratorin Claudia Voit.

Ausstellung >standort< (vol. 2)

Zu einer besonderen Ausstellungseröffnung lud kürzlich das Forum für aktuelle Kunst „KunstVorarlberg“ in die Villa Claudia. Auch der zweite Teil der Ausstellung > standort < widmet sich der Frage nach Auswirkungen des Ortes, an dem Kunst produziert wird und auf ihren Inhalt. 16 Vorarlberger Künstlerinnen und Künstler, darunter u.a. Lisa Althaus, Claudia Mang, Albrecht Zauner, Roland Adlassnigg, Harald Gfader, Tobias Maximilian Schnell, Albert Allgaler, Edgar Leissing, Chris Saupper und Markus Grabher setzen sich differenziert und zeitgemäß mit einem Heimat-Begriff auseinander. Die Ausstellung > standort < (vol. 2) in der Villa Claudia ist noch bis 25. Mai geöffnet. Karin Polt